

26/02/2025 Vpe pág:

\$291.635 Tirada: \$1.251.750 Difusión: Vpe portada: \$1.251.750 Ocupación:

Audiencia:

28.500 Sección: 9.500 Frecuencia: 0 9.500

23,3%

Pág: 3



CARABINEROS SALIERON A LAS CALLES A CONTROLAR EL TRÂNSITO.

## Bomberos acudió a 2 llamados por personas atrapadas en ascensor

El cuerpo de Bomberos de Iquique durante el corte de energía en la ciudad tuvo que acudir al rescate de dos personas en dos operativos de llamado por encontrarse atrapados en el ascensor, en ambos casos las personas no se encontraban lesionadas. Asimismo, la policía uni-formada salió a controlar el tránsito inmediatamente para evitar atochamientos.

En ese punto, todas las instituciones de la Fuerza Armada v de Orden de Seguridad están acuartela-

El primer llamado de emergencia ayer fue a las 15.58 horas, cuando una mujer afectada aseguró que el ascensor de su edificio cavó dos pisos antes de ser rescatada por la compañía Inglesa de Bomberos Victoria Nº 11. El segundo llamado que

recibió la Compañía Nº 11 de bomberos de Iquique, fue a las 16.18 horas en el Colegio Obispo Labbé, en donde funcionarios del recinto trataron de rescatarla, lo cual no pudieron realizar, hasta la llegada de los bomberos. La personas atrapada no sufrió lesiones físicas.

La Comandancia del Cuerpo de Bomberos de Iquique informó a los voluntarios de las distintas

compañías de la ciudad que, debido al decreto emitido por la autoridad nacional de Estado de Excepción por Catástrofe y toque de queda, se determino la Guardia Nocturna Preventiva de todas las compañías de la institución. La guardia nocturna preventiva consiste que en cada compañía de bomberos de haber tres voluntario de turno hasta las 6:00.